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ISTO NÃO É JUSTO 
 
 

 

Recebi o “Jornal Geral” número 4 de dezembro/07 de um deputado federal de nossa 

cidade. Meus olhos se encheram de lágrimas quando vi que entre os anos 2007 e 

projetos para 2008 foram e serão 45 (quarenta e cinco) obras de grande cunho para 

nossa cidade. Obras estas em ação apenas pelo trabalho do deputado em questão, 

conforme informações do dito jornal. 

 

Isto é maravilhoso. Realmente estes homens públicos estão trabalhando e também estão 

preocupados com o bem estar de nossa cidade. 

 

Agora se pegarmos todos os outros homens públicos que conhecemos, a nível 

municipal, este número de obras supera em muito este determinante numero 45 

(quarenta e cinco). Claro, afinal nossos vereadores e demais coligados trabalharam 

arduamente neste 2007. 

 

Mas tudo isto não é obrigação destes ilustres homens públicos? Não. Eles não podem 

trabalhar tanto assim. 

 

Assim, neste final de ano onde nossos corações estão mais solidários é justo ao menos 

aplaudirmos tão elogiáveis ações. 

 

Nossos parabéns a estes homens públicos que enganosamente acreditávamos que não 

trabalhavam. 

 

 

Walter Veroneze 

22 de Dezembro de 2007 


